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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
国家斉唱、奉仕の理想

会員42名 出席者28名 出席率66.67％
大橋直幸、泉谷 勇、大野裕一郎、片庭隆暁、加藤 博、神田英一、国森和麿、
鈴木 勉、田中道也、谷 温恵、深尾幸夫、前田孝幸、水田孝志、山崎貴弘、山下卓巳

●誕生日祝い＝相山佳則、菊地昭通、北村浩史、佐藤元信
累計 66.000円

●10月４日（月） 例会・理事会

●10月11日（月） 例会

●10月18日（月） 例会

●10月25日（月） 夜間例会

●11月１日（月） 例会・理事会

●11月８日（月） 例会

●11月15日（月） 例会

●11月22日（月） 特別休会

●11月29日（月） 夜間例会

■ 【経済と地域社会の発展月間・米山月間】 ■ 【ロータリー財団月間】

今日のプログラム

前回(８月２日)の記録 ・普通例会 +

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ

※新型コロナウイルス感染症拡防止並びに北海道の緊急事態宣言を受け、８月23日、30日、９月６日、13日、20日、27日は

休会の措置をとりました。



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さん今日は。相変わらずご迷惑をおかけし
て大変申し訳ございません。
●本日は名寄市立病院隔離病棟からコロナ感染
症について報告いたします。

私が入院したのが７月26日の夜でしたので本
日でちょうど１週間経ちました。

コロナ感染症の治療は今のところ、レムデシ
ビルを生理食塩水にまぜて毎日200ml点滴してま
す。これだけです。
●私の場合コロナの症状が高熱、関節痛、吐き
気、味覚障害でした。熱が下がらないとかなり
辛いです。今は熱も下がったのでかなり楽にな
りました。
●ただ病室から一切出られないのが監獄の様で
きついです。シャワーも一度しか使用出来てま
せん。あと三日間は退院出来ないので我慢です。
●ただいま隔離病棟は５部屋ありますが、満室
状態です。
●まだまだ暑い日々が続きますが、メンバーの
皆さんどうぞお身体をご自愛ください
コロナレポートでした。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）来週９日と翌週の16日と２週続けて例会が
休会となりますので、お間違いのないようにお
願いします。
２）本目例会終了後、泉谷会長欠席ではありま
すが、理事会を開催致します。
３）来週と再来週の２週にわたり例会がありま
せんので、本日の理事会協議後、皆様へ地区大
会の案内をFAXをお送りします。地区の登録締め
切りが今月25日までとなっておりますので、案
内が届きましたら、皆様、早めのFAX返信をお願
い致します。
４）８月19日（木）18：00より前年度決算理事
会を行います。前年度役員と理事の皆様に於か
れましては、ご出席頂きます様宜しくお願い致
します
５）地域創生モーターショー in 侍士別実行委
員会様より、先日の「第７回道北地区地域創生
モーターショー in 侍」終了御礼のハガキがク
ラブ宛に届いています。回覧ファイルに入れて
おきます。

８月に誕生日を迎えた会員

相山佳則会員、菊地昭通会員、北村浩史会員

佐藤元信会員、田中道也会員、
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ガバナーらとの意見交換

バナーの交換

漆崎隆第２５００地区ガバナー公式訪問が、士別グランドホテルで９日に行われました。今回は新型コロナウイルス感染
拡大の影響や道の緊急事態宣言を受け、会員たちとの対面訪問は行われず、士別ロータリーからは泉谷会長と菊地仁幹事の
出席のみとなりました。

地区からは漆崎ガバナー、池田圭樹地区幹事、中美勝秀２５００地区第２分区補佐が訪れ、バナーの交換後、泉谷会長か
ら士別ロータリーの活動内容などを説明。ガバナーからはコロナ禍における各クラブの活動の実情などの報告が行われまし
た。

ガバナーは「10月９日、10日に行われる地区大会は感染対策を徹底し開催する。例会が途切れがちになると、会員間の絆
が弱まるのではと危惧している」と述べていました。


